

El VIII Memorial Enrique Beltrán, hoy en la UJI - Mediterráneo - 06/02/2019

El VIII Memorial Enrique Beltrán, hoy en la UJI

ATLETISMO. Alrededor de 700 estudiantes de varios institutos de educación Secundaria de Castellón y la provincia participan hoy en el VIII Memorial Enrique Beltrán (10.00 horas), que por quinta vez se disputará en el circuito de campo a través de la Universitat Jaume I. Esta convocatoria sirve de homenaje póstumo al trabajo realizado por el profesor Enrique Beltrán, como uno de los mayores impulsores del deporte en Castellón.